
 

 

Beschluss: 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras gibt einen Ausblick darüber, wie der ISEK-Prozess fort-
gesetzt werden könnte, und erinnert an den Beschluss in der Ratsversammlung am 
16.09.2014. Seinerzeit wurden zunächst nur die Arbeitsphasen 1 und 2 abgesegnet. Mit der 
aktuellen Vorlage wird das Ergebnis dieser Arbeitsphasen vorgelegt. 
Zur Festlegung der weiteren Vorgehensweise sei eine entsprechende Vorlage für die Rats-
versammlung geplant. 
Vorgesehen sind eine repräsentative Bürgerumfrage und eine SWOT-Analyse. Dazu soll es 
eine öffentliche Auftaktveranstaltung geben. 
Als nächster Schritt stünde dann die Aktualisierung des räumlichen Leitbildes und die 
Zielausrichtung bezogen auf strategische Zielsetzungen in den definierten Handlungsfeldern 
an, bevor daraus konkrete Handlungskonzepte entwickelt würden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


